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Empresários especializados nos setores de varejo, indústria, construção 
civil, saúde e serviços discutiram perspectivas para os negócios em 20

O que esperar do cenário econômico brasileiro em 2025? Para responder a essa questão, 
membros e conselheiros do Desenvolve Vale se reuniram em uma mesa redonda para discutir 
as perspectivas do país, com foco em cinco setores estratégicos: varejo, indústria, serviços, 
construção civil e saúde. Durante o encontro, especialistas compartilharam um panorama 
sobre desafios e oportunidades que devem impactar os empresários ao longo deste ano. 

A partir da experiência e visão de quatro conselheiros palestrantes, os empresários trocaram 
informações valiosas sobre desafios, ameaças do mercado e decisões estratégicas nos 
negócios. Adalberto Morales, da Prolind, falou sobre a indústria; Oscar Constantino, do 
Grupo Oscar, apresentou o cenário do varejo; José Renato Fedato, da Construtora Costa 
Norte, abordou o mercado da construção civil; e Fernando de Marco, da Rede D’OR, 
contribuiu com sua visão sobre a saúde e o impacto dela no ambiente macroeconômico.

Na ocasião, o empresário Alfredo Freitas, diretor da Nova Freitas Imóveis, representou o 
diretor executivo do Desenvolve Vale, Kiko Sawaya, mediando a mesa redonda. Para ele, 
esse tipo de discussão é fundamental e deve se repetir com mais frequência para estimular o 
empresariado.

“O Kiko, ao criar o Desenvolve, reuniu um grupo de pessoas inspiradoras. Os diálogos desta 
discussão nos ajudaram a compreender o momento atual e o futuro que temos pela frente. Um 
grupo como esse, unido e debatendo temas tão relevantes, pode levar às nossas autoridades 
municipais, estaduais e federais contribuições significativas”, declarou Freitas.

Conselheiros do Desenvolve Vale analisam 
cenário econômico em setores estratégicos



“Achei fantástico: diversos setores reunidos, 
discutindo o futuro do país. Foi um prazer 
poder trazer as perspectivas da saúde e como 
elas estão inseridas no ambiente macroeco-
nômico. E, dentro de um debate tão qualifica-
do. Gostei muito de participar.”
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“Esse encontro entre empresários de diversos 
setores, falando sobre as dificuldades, foi muito 
útil. Aprendi bastante e tentei contribuir com a 
minha experiência no varejo. Foi uma experiên-
cia muito bacana. Precisamos promover mais 
essa troca de ideias e de informações.”

Oscar Constantino 
Grupo Oscar
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F“Foi uma iniciativa muito interessante do 
Desenvolve Vale, quero parabenizar o Kiko 
Sawaya. Acho que é um movimento que deve 
permanecer, pois a impressão dos palestrantes 
– das áreas de construção civil, serviços, 
varejo, indústria e saúde – foi muito enriquece-
dora. Um ponto a melhorar é ter uma base es-
tatística integrada, para que possamos atuar 
fortemente nos pontos em que estamos tendo 
necessidade. É um movimento interessante, e 
que possamos, a partir deste encontro, convi-
dar os próximos palestrantes e abordar assun-
tos direcionados para as nossas ameaças, aqui 
na nossa região.”

Adalberto Morales 
Prolind

F“Foi um prazer participar deste evento do 
Desenvolve Vale, onde tivemos a oportunidade 
de conversar um pouco sobre o mercado imo-
biliário, aprender também sobre outros merca-
dos da região e, com isso, ajudar a tomar as 
decisões estratégicas que a cidade precisa e 
as nossas empresas também”. 

José Renato Fedato 
Construtora Costa Norte


